

Convocan en Matanzas a II Olimpiada Provincial de Pediatría

Last Updated: Wednesday, 03 June 2020 13:56

Hits: 1418

El Capítulo de Pediatría del Consejo Provincial de Sociedades Científicas de la Salud y el Departamento de Pediatría de la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas convocan para el próximo 5 de julio a la II Olimpiada Provincial de Pediatría.

El evento, dirigido a los estudiantes de 4to a 6to año de la Carrera de Medicina de la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas, se desarrollará desde las 9:00 a.m. en el Teatro del Hospital Pediátrico Provincial Eliseo Noel Caamaño y tiene como propósito que los futuros doctores profundicen en los contenidos de esa asignatura y motivarlos por esa especialidad médica.

De acuerdo con la convocatoria, durante la Olimpiada los estudiantes deberán dar solución a un caso clínico seleccionado al azar, a partir de boletas confeccionadas por los profesores, mientras que se añade que el tribunal designado para la evaluación de las exposiciones estará conformado por profesores de reconocido prestigio en la especialidad.

Se informa además, que los contenidos de los temas a evaluar se corresponden con los del programa de 4to año de la carrera y que para participar en el evento, los estudiantes deberán hacer su inscripción a partir del venidero 15 de mayo en el Departamento Docente de dicho hospital.